



福岡県・江蘇省友好提携 25 周年記念事業

お茶と伝統芸能で文化交流

県と江蘇省(中国)の友好提携 25 周年記念事業の一環として、12 月 24 日に蘇州市で友好茶会が催されました。

茶会では、日中双方が伝統楽器を演奏。そのほか、福岡県からは岡垣国際交流協会(主管)が八女茶を、江蘇省からは蘇州市呉中区が中国十大銘茶の一つである碧螺春をそれぞれ振る舞いました。日中を代表するお茶や伝統音楽、詩舞のパフォーマンスは、出席した人たちに安らぎと感動をもたらしました。

問い合わせ 岡垣国際交流協会 ☎ 282-0549

Turin's Tea Time 国際交流員テウリンのティータイム



犬との思い出

あけましておめでとうございます。寒い時期ですが、皆さんは風邪などひかないように暖かれていますか。2018 年はいぬ年なので、今回のテーマは「犬との思い出」です。



▲4歳の私とザック

思い出いっぱいの10匹の犬

母が犬のブリーダーをしていたので、子どものころからずっと私の周りには犬がいました。私の家では、これまでに 10 匹の犬を飼っていました。7匹は母が育てていた犬で、3匹は私が育てていた小犬です。



▲(手前から)ゼーパーとザーン

私の人生の場面は、犬の名前で思い出せます。例えば保育所時代は「ザック」と「ゼイギー」がいました。小学校時代は「ザン」。高校時代は「ゼッファー」、大学時代は「ゼイク」。今は「ゼーパー」と「ザーン」です。理由は覚えていませんが、母が飼っている犬たちの名前はみんな「Z」の頭文字で始まります。

オーストラリアでは猫より人気

オーストラリアの動物愛護協会「RSPCA」によると、オーストラリアは犬がいる家庭が 39%で、猫が

今日から使える ひとこと英会話

Lesson 27

気分が悪いことを伝えるときに一言

"Sick as a dog"

読み方 「シッキャザ ドッグ」

意味 「ひどく気分が悪い」

「今日はランチに行けない、ひどく気分が悪い」



英語の「dog」が入った表現は、ネガティブな

意味で使うことが多いです。直訳すると「犬みたいに気分が悪い」です。どうして犬なのでしょう。犬が「食べてはいけないものを食べて吐く」などと言われているからかもしれませんね。

いる家庭は 29% だそうです。それに比べ、日本は犬がいる家庭の割合が少ないようですが、犬への愛情は負けていないと感じます。犬と散歩をする姿やペットショップにある多くの洋服などを見ると、日本人たちも犬が大好きなんだと感じます。

今年のいぬ年が、皆さんにとっても、犬たちにとっても良い年になりますように！

※ページ内のイラストは、テウリンが描いています